

LOCAL | Sin subcategoría

Denuncian nuevos destrozos y acumulación de basura en la zona recreativa de La Cubé

El paraje se ha convertido en lugar de celebración de botellón, habiendo sufrido una gran degradación en las últimas semanas

Redacción

Martes 21 de julio de 2020 - 18:12



Ecologistas en Acción Priego ha vuelto a denunciar los destrozos y acumulación de basura que sufre la zona recreativa de La Cubé, convertida en los últimos meses en un improvisado lugar para la celebración de botellón.

Pese a que desde que se decretara el estado de alarma el Consistorio no tiene autorizada la celebración del botellón, las distintas fases del desconfinamiento y la nueva

normalidad han provocado que surjan improvisados botellones en enclaves como El Calvario, El Fontanal o La Cubé, en la que hace unos días también se registraban actos vandálicos y pintadas en el acceso a una de las cuevas existentes en la zona.

En este caso, el colectivo conservacionista hace constar en su página de Facebook que a pesar de que el ayuntamiento de Priego limpió la zona hace unos días, con la basura acumulada, la mayoría envases de bebida de lata, plástico y cristal, se han llenado varias bolsas que los voluntarios de Ecologistas en Acción han depositado en el contenedor.

Igualmente lamentan los destrozos que se han producido en el mobiliario urbano que con tanto esfuerzo, un grupo de voluntarios reconstruyó hace unos meses, destacando en este sentido la rotura de la barandilla que delimita el espacio, varios de cuyos maderos habían sido arrojados al río Salado.

Según Ecologistas en Acción Priego, «esta zona se ha convertido en un lugar de botellón donde se incumplen de manera constante las más elementales normas de civismo», añadiendo que son los mismos grupos, «los que dejan la basura, los que destruyen el mobiliario, los que realizan pintadas y los que consumen alcohol y drogas con la música a todo volumen y por supuesto, sin usar mascarillas ni mantener distancia social alguna».

Pero no ha sido La Cubé el único enclave prieguense que ha sufrido los efectos de estos grupos, ya que han

sido numerosos los vecinos que han denunciado la celebración en El Calvario de improvisados botellones, aunque en esta ocasión sin generar la suciedad que por ejemplo, si se ha registrado en El Fontanal o la ya comentada de La Cubé.

Para evitar este tipo de concentraciones no autorizadas e igualmente las no deseadas muestras de incivismo, han sido numerosas las voces que demandan que el Consistorio, mediante la Policía Local, aumente la vigilancia en estas zonas, como medida disuasoria con la que se eviten más destrozos y aglomeraciones.